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Beginn: 19.10 Uhr 

Ende: 20.47 Uhr 

Raum: StuK Leipzig 

Sitzungsleitung: Roland Jarysch (F Bau) 

Protokollant: Sandra Domann (F ME) 

 

 Anwesend  Abwesend  Ersatzvertreter        nicht besetzt 
 

Stimmberechtigte Mitglieder  

F AS  Thiara Souza Carvalho F M&E  Sandra Domann 

  Christian Wille   Tom Schumann 

F Bau  Roland Jarysch F Medien I  Tom Beyer 

  Nadine Schlimper   Jennifer Huth 

F EIT  Lydia Heibrok F Medien II  Friederike Hänsel 

  Mathias Mannschatz   Alexander Woßeng 

F IMN  André Kleinschmidt F WiWi  Alexander Korth 

  Jessy Suchowiers   Volker Müller 

 

Referate  

 Ausländische Studierende Katharina Pfeiffer (MI), Stefanie Luniak (Bau) 

 Eins-komma-null Martin Prskawetz (MI), Philipp Glatza (MI) 

 Evaluation Mathias Mannschatz (EIT) 

 Finanzen Volker Müller (WiWi) 

 Hochschulpolitik Thomas Oertel (MI) 

 Kultur Anselm Schwindack (MII), Diana Tillmann (MII), Mareile Dreiner (MII), 
Andrej Ignorek (ME), Christina Gerecke (MII), Melanie Schönhoff (MII) 

 Öffentlichkeitsarbeit Katrin Krengel (MI), Tanja Rauch (MI), Sandra Grundmann (MI),  
Jana Felgner (MI), Jessy Suchowiers (IMN) 

 Ökologie und Verkehr Tom Beyer (MI), Michael Seirig (ME) 

 Sport Sandra Domann (ME), Martin Bauer (ME) 

 Soziales Katja Killisch (AS), Stefanie Drost (IMN), Franziska Feik (MII), Daniel 
Krieger (AS) 

 Technik Haiko Hertes (IMN), Michael Richter (Bau), Thomas Becker (IMN) 

 Veranstaltungen André Kleinschmidt (IMN), Marcel Karos (W), Wiebke Gloger (MII) 

 Verwaltungsrat Tom Beyer (MI) 

 Senat Michael Richter (Bau), Kerstin Erfurth (ME), Thomas Oertel (MI), 
Roland Jarysch (StuRa) 

 

Gäste 

Kerstin Ströhl (MII), Tobias Wißmann (MII), Rico Steinitz (EIT), Konrad Dressel (EIT), Jan Piontek (EIT) 
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1 Allgemeines  

» Herzliche Begrüßung aller Anwesenden durch den Sitzungsleiter. 

 

1.1 Feststellung der Anwesenheit / Beschlussfähigkeit  

» Stimmberechtigte: 15 von 16 Mitgliedern; Der Studentenrat ist beschlussfähig. 

» Thiara Souza Carvalho geht in Top 2.4; Der Studentenrat ist mit 14 von 16 beschlussfähig. 

» Thiara Souza Carvalho kommt in Top 2.5; Der Studentenrat ist mit 15 von 16 beschlussfähig. 

 

1.2 Ergänzungen/Genehmigung der Tagesordnung 

» Folgende Tagesordnung liegt vor: 

1     Allgemeines 
1.1 Feststellung der Anwesenheit/Beschlussfähigkeit 
1.2 Ergänzungen/Genehmigung der Tagesordnung 
1.3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 13.01.2010 
 

2     Finanzanträge 
2.1 Studienfahrt 08BVB nach Irland, Antragstellerin: Corinna Müller 
2.2 LeoBots, Antragsteller: Rico Steinitz 
2.3 KulturLounge Traumwelten, Antragstellerin: Irene Gröger 
2.4 KulturLounge Jazzsession, Antragstellerin: Irene Gröger 
 

3     Informationen 
3.1 Tag der offenen Hochschultür am 14.01.2010 
3.2 Rektorgespräch am 14.01.2010 
3.3 Wahlen vom 18.-20.01.2010 
3.4 Sprecher 
3.5 Fachschaften 
3.6 Referate 
3.7 Gremien 
 

4    Sonstiges 
 

» Neuer TOP 2.5 HTWK Radtour 2008, ohne Gegenrede angenommen 

» Die vorliegende ergänzte Tagesordnung wird ohne Gegenrede angenommen. 

 

1.3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 13.01.2010 

» Alle Stimmberechtigten bestätigen auf Nachfrage von Roland Jarysch das Protokoll erhalten und 

gelesen zu haben 

» Beschluss: ja 11 / nein 0 / Enthaltungen 4 – Protokoll angenommen 
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2 Finanzanträge 

2.1 Studienfahrt 08BVB nach Irland, Antragstellerin: Corinna Müller 

» Stellvertreterin: Kerstin Ströhl anwesend 

» Begründung durch Antragsteller: -> wegen keiner Möglichkeit für ein Auslandssemester, die 

Studienfahrt um auch so Kontakte zu englischen und irländischen Studierenden herzustellen 

» Besuch von irischen Buchläden und Verlagen 

» Studienfahrt wird selber organisiert und bitten nun um Beihilfe. 

» Bieten: neue Kontakte für spätere Studenten, Erfahrungsberichte und verstärkte Kontakte für die 

HWTK 

» SI Topf: 1.400€ vorhanden 

» Fragen: lt. Finanzplan HTWK 300€; 150€ vom FSR MII, beantragt 130€ vom StuRa, Differenz von 

20€ 

» Contra: der Betrag ist nur ein Tropfen auf dem heißen Stein, geringe Teilnehmerzahl, Vergleich 

zum abgelehnten Antrag vom Skicamp wurde gebracht, wer 500 € hat als Student für diese 

Woche, braucht in dem Sinne ja keine Förderung 

» Pro: jeder kleine Betrag zählt und hilft, sinnvoll da andere Buchläden besucht und angeschaut 

werden können, es haben ja nicht alle die Möglichkeit ein Auslandssemester zu nehmen, wenn 

auch nur für kurze Zeit 

» Meinungsbild beantragt über die Höhe von 150€ - Mehrheit wäre dafür 

» Antragshöhe wird durch die Stellvertreterin auf 150€ erhöht 

» Antrag in Höhe von 150€ wird darauf gestellt 

» Beschluss: ja 10 / nein 2 / Enthaltungen 3 – Antrag angenommen 

 

2.2 LeoBots, Antragsteller: Rico Steinitz 

» PowerPoint Präsentation wird vorgestellt 

» Teilnahme am Eurobot Wettbewerb, seit 2006 dabei 

» Finanzantrag über 1.000 € 

» 07.-08.05.2010 im Hauptcampus der HTWK Germany Qualifikation 

» Studenten aus folgenden Fakultäten arbeiten mit: EIT, IMN & ME 

» Ergebnis beim letzten Ausscheid: 3. Platz 

» Auszug: Deine Chance 

o Dimensionierung der Antriebsmotoren 

o Verwaltung der Finanzen 

o Platinen entwickeln & Robotergestaltung  

o Fertigung der Bauteile und des Spielfeldes 

o Gegnererkennung per Ultraschall 

» Teamtreffen: Do 18 Uhr im W029 

» HTWK sponsert 2.000 € 
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» Diskussion: toll, aber 1.000€ sind zu viel 

» Meinungsbild über 500 €: Mehrheit ist dafür 

» Abstimmung über 500 € 

» Logo vom StuRa auf Roboter und Plakaten wurde zugesichert 

» Beschluss: ja 8 / nein 2 / Enthaltungen 5 – Antrag angenommen 

 

2.3 KulturLounge Traumwelten, Antragstellerin: Irene Gröger 

» Vertretung: Pierre Eichner 

» stellt Antrag vor 

» Projekt von Studenten, ähnliches Projekt im Dezember 

» Gruppe besteht aus Uni und HTWK Studenten 

» 10.-20. April 2010 

» chinesische Rockband, 2 Bands aus England 

» Beantragung von 500 € 

» Meinungsbild 500€ : eher die Minderheit 

» Meinungsbild 400€ : Mehrheit 

» Beschluss: ja 11 / nein 1 / Enthaltungen 3 – Antrag angenommen 

 

2.4 KulturLounge Jazzsession, Antragstellerin: Irene Gröger 

» wieder Pierre Eichner als Vertretung 

» Anfrage für Studenten aus dem Akustikbereich 

» Anfang am 11.02.10 bis Ende März, Mittwoch und Donnerstag gibt es dann die Jazzsession 

» Meinungsbild 250€ : keine klare Mehrheit 

» Beschluss: ja 11 / nein 0 / Enthaltungen 3 – Antrag angenommen 

 

2.5 HTWK Radtour 2008 

» War im SS 2008 ein Finanzantrag der bewilligt wurde 

» Darlehen wurde über die Höhe der bewilligten Finanzanträge aller FSR und des StuRa in Höhe von 

1075€ bewilligt – StuRa entschied, dass der StuRa die Gesamtabrechnung durchführt und dann 

die einzelnen Kosten über die bewilligten Finanzanträge der FSR bei den jeweiligen FSR abrechnet 

» Die Gesamtabrechnung wurde fristgerecht im WS 08/09 beim damaligen Finanzreferenten Thomas 

Becker eingereicht 

» Nach seiner Aussage prüfte dieser die Gesamtabrechnung und wies die damals amtierenden 

Sprecher an Rechnungen an die jeweiligen Fachschaftsräte zu stellen 

» Diese Rechnungen wurden jedoch nie gestellt 

» Das Problem wurde dem StuRa im SS 2009 bekannt, jedoch waren zu diesem Zeitpunkt die Fristen 

zur Abrufung der bewilligten Finanzanträge bereits verstrichen  
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» Roland stellt den Antrag dies als ein StuRa Internes Problem zu behandeln, da der Antragsteller  

alles vorbildlich abgerechnet hat und den Darlehensnehmer von seiner Darlehensschuld in Höhe 

von 1075€ zu entlasten 

» Beschluss: ja 15 / nein 0 / Enthaltungen 0 – Antrag angenommen 

 

3 Informationen 

3.1 Tag der offenen Hochschultür am 14.01.2010 

» Anmerkungen: Medienzentrum war abgeschlossen 

» Volker und Thomas haben die Sprecher im StuRa-Büro unterstützt Stellung 

» Interesse der Leute im StuRa eher gering 

» vorm Büro vlt. mehr Werbung machen 

» im April HIT: Grillen im Innenhof ist angedacht 

 

3.2 Rektorgespräch am 14.01.2010 

» Alex: 6 Leute haben teilgenommen 

» Themenliste wurde dem Rektor bereits vorher übermittelt 

» Rektor schien jedoch nicht wesentlich vorbereitet 

» Aufzug Geutebrückbau kommt vlt. dieses Jahr 

» kein Wlan auf dem Campus 

» Kita wird nicht gebaut 

» WiWi und Sozialwesen werden vorerst nicht zusammen gelegt 

 

3.3 Wahlen vom 18.Wahlen vom 18.Wahlen vom 18.Wahlen vom 18.----20.01.201020.01.201020.01.201020.01.2010 

» Ergebnisse wurden versendet und hängen aus 

» eine Wahlanfechtung liegt vor, Wahlausschuss entscheidet zeitnah 

 

3.4 Sprecher 

» Dresden: Vorbesprechung des Sächsischen Studierenden Treffen (Gremienmitglieder und 

Interessen) 

» Landtag: Gespräch mit SPD 

» KSS Sitzung in Freiberg 

» AG Gleichstellung hat nicht stattgefunden 

» Dresden: Termin mit der neuen Staatsministerin 

» 10. und 11. März finden StuKo Schulungen statt (Verhalten in Gremien u.v.m.) 
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3.5 Fachschaftsräte 

3.5.1 Angewandte Sozialwissenschaften 

» Keine Informationen 

 

3.5.2 Bau 

» Keine Informationen 

 

3.5.3 Elektro- und Informationstechnik 

» Keine Informationen 

 

3.5.4 Informatik, Mathematik und Naturwissenschaften 

» nächste Sitzung: 18.02.2010 

 

3.5.5 Maschinen- und Energietechnik 

» Keine Informationen 

 

3.5.6 Medien I 

» nix 

» nächste Sitzung:  

 

3.5.7 Medien II 

» Keine Informationen 

 

3.5.8 Wirtschaftwissenschaften 

» Keine Informationen 

 

3.6 Referate 

3.6.1 Ausländische Studierende 

» nichts Neues 

» Die Sprecher bedanken sich im Namen des Studentenrates für die geleistete Arbeit im 

vergangenen Jahr und wünschen weiterhin viel Erfolg. 
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3.6.2 Eins,null 

» nichts Neues 

» Die Sprecher bedanken sich im Namen des Studentenrates für die geleistete Arbeit im 

vergangenen Jahr und wünschen weiterhin viel Erfolg. 

 

3.6.3 Evaluation 

» nichts Neues 

» Die Sprecher bedanken sich im Namen des Studentenrates für die geleistete Arbeit im 

vergangenen Jahr und wünschen weiterhin viel Erfolg. 

 

3.6.4 Finanzen 

» Social Lies muss endgültig geklärt werden 

» Die Sprecher bedanken sich im Namen des Studentenrates für die geleistete Arbeit im 

vergangenen Jahr und wünschen weiterhin viel Erfolg. 

 

3.6.5 Hochschulpolitik 

» April: Treffen SST in Dresden, Intention: soll eine sächsische Vernetzung im Zuge einer 

Veranstaltung für die Referate sein, Möglichkeit sich alles anzuschauen, Horizonterweiterung 

» Vorträge und Präsentationen, ca. 3 Stück 

» Referatsarbeit, Seminare, Workshops usw. 

» Reisekosten sollen von betreffender Stelle erstattet werden 

» Treffen mit der Ministerin: interessantes Treffen, aber 2011 wird gespart in der HoPo, 

Studiengänge könnten gestrichen werden; Profs./Mitarbeiter könnten gestrichen werden 

» KSS Sitzung in Freiberg: Bafög Ü30 Möglichkeit dafür finden, PraktikantInnenkampange  

» Die Sprecher bedanken sich im Namen des Studentenrates für die geleistete Arbeit im 

vergangenen Jahr und wünschen weiterhin viel Erfolg. 

 

3.6.6 Kultur 

» Freitag Opernführung 

» Flimmersession lief gut dieses Semester 

» Referent bedankt sich bei seinen Co-Referenten 

» dank auch an Sophie (Vorgänger) 

» Die Sprecher bedanken sich im Namen des Studentenrates für die geleistete Arbeit im 

vergangenen Jahr und wünschen weiterhin viel Erfolg. 

 

3.6.7 Öffentlichkeitsarbeit 

» nichts Neues 
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» Die Sprecher bedanken sich im Namen des Studentenrates für die geleistete Arbeit im 

vergangenen Jahr und wünschen weiterhin viel Erfolg. 

 

3.6.8 Ökologie und Verkehr 

» nichts Neues 

» Die Sprecher bedanken sich im Namen des Studentenrates für die geleistete Arbeit im 

vergangenen Jahr und wünschen weiterhin viel Erfolg. 

 

3.6.9 Soziales 

» Petition von den studieren Eltern bekommen: wollen Druck beim Wissenschaftsausschuss machen 

» Kampf und Bafög, Flexibilität der Eltern erhöhen 

» Rundmail an die FSR, Unterschriftsaktion, Flyer verteilen, Publik machen! 

» Teilnahme an Sitzungen wegen Beratung für Bafög, Praktikum usw. 

» Career Office mit einbeziehen, zwecks Beratungen 

» Alumni Tag: Betreuung der Kinder – Freiwillige gesucht, Bezahlung ist noch offen 

» März/Apr: familienfreundliche Hochschule – 2 Sitzungen 

» Projekt „Zappelkiste“ – Betreuung von Kinder  

» Die Sprecher bedanken sich im Namen des Studentenrates für die geleistete Arbeit im 

vergangenen Jahr und wünschen weiterhin viel Erfolg. 

 

3.6.10 Sport 

» LHS Sitzung in Mittweida, Vernetzung der Sportreferenten Sachsenweit 

» Die Sprecher bedanken sich im Namen des Studentenrates für die geleistete Arbeit im 

vergangenen Jahr und wünschen weiterhin viel Erfolg. 

 

 

3.6.11 Technik 

» nichts Neues 

» Die Sprecher bedanken sich im Namen des Studentenrates für die geleistete Arbeit im 

vergangenen Jahr und wünschen weiterhin viel Erfolg. 

 

3.6.12 Veranstaltungen 

» bittet die Fachschaften darum, Veranstaltungen denen bewilligte Finanzanträge zu Grunde liegen 

zu melden 

» Die Sprecher bedanken sich im Namen des Studentenrates für die geleistete Arbeit im 

vergangenen Jahr und wünschen weiterhin viel Erfolg. 
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3.7 Gremien 

3.7.1 Kommission Lehre und Studium 

» Hat nicht getagt 

 

3.7.2 Senat 

» Kurze Sitzung 

» Grundordnung wurde im Erweiterten Senat beschlossen 

» Rektor wird bald gewählt, wurde bereits ausgeschrieben 

 

3.7.3 Verwaltungsrat 

» tagt morgen 

 

3.7.4 Kulturausschuss 

» Nichts neues 

 

4 Sonstiges 

» Die Sprecher bedanken sich bei den Mitgliedern des Studentenrates für die geleistete Arbeit im 

vergangenen Jahr und wünschen weiterhin viel Erfolg. 


